

OKOSKAR festival

summer
academy

Internationale
Sommerakademie
für bildende Kunst
Salzburg

exhibitions
screenings
performances
talks
symposium
workshops
concerts
music-sets

17. Juli – 26. August 2023

Stadtgalerie Zwergelgarten

Zwergelgartenpavillon im
Mirabellgarten, 5020 Salzburg

Freier Eintritt

◀ 18.7. – 26.8.2023 Stadtgalerie
Zwergelgartenpavillon

OK oskar festival

Die Internationale Sommerakademie für bildende Kunst lädt ein ihr 70-jähriges Jubiläum zu feiern mit Ausstellungen, Filmpräsentationen, Performances, Gesprächen, Symposien, Workshops, Konzerten und Musik-Sets. 1953 gegründet als „Schule des Sehens“ durch den renommierten österreichischen Maler Oskar Kokoschka, wird mit dem Jubiläumsprojekt *OK. oskar* das pädagogische Verhältnis einer Kunstakademie heute neu bestimmt. Im Fokus stehen künstlerische Praktiken, die sich aus feministischer, queerer, non-binärer Perspektive dem Sehen (Wahrnehmen) heute annähern und damit Welten der Gleichheit und des Gemeinsinns erforschen.

Die Galerie im Zwergelgartenpavillon wird gleichermaßen zum begehbaren Archiv wie zur Bühne. Untertags werden 70 Jahre Sommerakademie lebendig in Fotografie, Film und Text. Am Abend öffnet sich der Vorhang, der Raum wird zu einem pluralem Universum der Gegenwartskunst.

The International Summer Academy of Fine Arts invites you to celebrate its 70th anniversary with exhibitions, film presentations, performances, talks, symposia, workshops, concerts, and music sets. Founded in 1953 as a „school of seeing“ by the renowned Austrian painter Oskar Kokoschka, the anniversary project *OK. oskar* redefines the pedagogical relationship of an art academy today. The focus is on artistic practices that approach seeing (perceiving) today from a feminist, queer, and non-binary perspective, thus exploring worlds of equality and common sense.

The gallery in the Zwergelgartenpavillon will become both a walk-in archive and a stage. During the day, 70 years of the Summer Academy will come alive in photography, film, and text. In the evening, the curtain opens, and the space becomes a plural universe of contemporary art.

Montag / Monday, 17.7.2023

18:00 Eröffnung / Opening

Dr. Brigitta Pallauf (Landtagspräsidentin Land Salzburg), Sebastian Lankes (Gemeinderat Stadt Salzburg), Sophie Goltz (Direktorin Sommerakademie), Vasył Cherepanyn (Kurator und Aktivist, Berlin / Kiew), Alexander Maria Wagner (Musiker und Komponist, Wien), Hannes Eichmann (Verein der Freunde)

20:00 Konzert / Concert

Odete (Musikerin, Lissabon)

Veranstaltungskalender und Informationen /
Schedule of events and information:

www.summeracademy.at



In Kooperation mit / In collaboration with
Internationale Sommerakademie für bildende
Kunst Salzburg

Stadgalerie Zwergelgarten

Zwergelgartenpavillon im Mirabellgarten
5024 Salzburg
www.kultur.stadt-salzburg.at

Öffnungszeiten / Opening hours

Mo–Fr 14 – 18 Uhr / 2 – 6 pm
Sa 11 – 15 Uhr / 11 am – 3 pm
An Sonn- und Feiertagen geschlossen. /
Closed on Sundays and public holidays.



Salzburger Nachrichten